

Granada

Los granadinos podrán conseguir las licencias de obras “al instante”

El Ayuntamiento simplifica la tramitación de permisos y pospone a la concesión la comprobación técnica

M. Ángeles Porcel / GRANADA

El Ayuntamiento de Granada ha aprobado una nueva ordenanza municipal para la tramitación de las licencias de obras, que permite su concesión “sobre la marcha y en el acto”, según explicó ayer la concejal de Urbanismo, Isabel Nieto.

Siguiendo los requisitos de esta normativa, para obtener el permiso de realización de reformas menores en domicilios particulares o comercios (como por ejemplo cambiar los azulejos del baño o renovar la instalación eléctrica), solo se exige la presentación de una memoria con los detalles del proyecto y fotografías adjuntas del estado de la vivienda. Este trámite se podrá realizar fácilmente en cualquiera de las oficinas desconcentradas del Ayuntamiento, ubicadas en el centro cívico de cada barrio.

Para obras de mayor envergadura, aquellas en las que se requiera adoptar unas medidas de seguridad especiales porque se lleven a cabo en tejados o fachadas, además de la documentación del proyecto se exige una declaración firmada por un técnico competente, mediante la que se responsabiliza de que se cumplen los requisitos propios para realizar dicha obra y que someterá a una comprobación posterior. Esta licencia solamente puede solicitarse en la oficina de Gestión Unificada de Licencias (GUL), en la calle Gran Capitán.

TRAMITACIÓN

Licencias menores

El permiso para realizar obras sencillas en viviendas o comercios se obtiene al instante en las oficinas del área, ubicadas en el centro cívico de cada barrio. Simplemente hay que presentar una memoria con los detalles del proyecto y fotografías adjuntas del estado en el que se encuentra el local.

Aprobación técnica

Las obras que impliquen cierto grado de peligrosidad y necesiten medidas de seguridad entrarán en el sistema de declaración responsable suscrita por un técnico competente y serán sometidas a posterior comprobación. La solicitud de esta licencia solo puede gestionarse desde la oficina de Gestión Unificada de Licencias.

Espacios protegidos

El permiso de obras en zonas que están catalogadas como espacios protegidos y que se incluyen dentro de planes especiales no se rigen por la nueva ordenanza, sino que mantienen las líneas de tramitación habituales. La licencia requiere un control previo por parte de una comisión municipal.

La intención del Ayuntamiento, como aseguró Nieto, es “agilizar la concesión de permisos a través de una comunicación sencilla y sin necesidad de largas esperas en la tramitación, porque solo se hará un expediente con un único acuerdo de licencia, tanto para las de medio ambiente como para las de urbanismo. De manera que, excepto en los ámbitos protegidos por planes especiales, el resto de Granada podrá tener licencias rápidas”.

La concesión de permisos de obras en zonas del Albaicín, la Vega o el Centro histórico sigue el mismo procedimiento que hasta ahora. Para dar una autorización dentro de estos ámbitos se necesita una evaluación y un control previo por parte de una comisión municipal.

Esta nueva ordenanza supone una innovación a nivel estatal. “En España es la primera que se implanta y que acomete tales responsabilidades, aunque en otras comunidades como Madrid hace tiempo que se propuso”, informó la edil de Urbanismo y añadió que “el GUL ya está dotado con técnicos cualificados que antes no había, como arquitectos, para ir preparando el sistema”. Además, la oficina municipal de licencias ha puesto a disposición de los usuarios un teléfono nuevo de información, “para que los interesados no tengan que desplazarse hasta allí”, matizó.



El trámite podrá efectuarse en las oficinas desconcentradas. G. H.

“Es una concesión, no una venta”

El Ayuntamiento ha acordado la cesión de una parcela de equipamiento docente al Instituto Ramón y Cajal de La Chana, para la construcción de un centro anexo de Educación Primaria. La concejal de Urbanismo precisó que “no se trata de una venta, sino de una concesión” por 1.300.000 euros, desmintiendo las declaraciones del grupo municipal socialista, que aseguraba lo contrario. “En todo caso, en la Ley de Suelo está

previsto que los ayuntamientos puedan vender suelo público, así que tampoco hubiese pasado nada”, afirmó Nieto y explicó que “los ayuntamientos tienen que dar salida a las parcelas de equipamiento, bien por concesión o venta, o bien de forma gratuita a las instituciones con un interés social. Todos son perfectamente legales”. El acuerdo con el centro de enseñanza tendrá vigencia durante 75 años.

La Universiada se queda sin uno de los proyectos que optaba al Palacio de Hielo

Las otras dos propuestas para la construcción del pabellón se evaluarán de nuevo el 30 de julio

M. Porcel / GRANADA

La empresa Asfi ha retirado su proyecto para la ejecución del Palacio de Hielo tras la fase inicial de evaluación. Así lo anunció ayer la concejal de Urbanismo, Isabel Nieto, que aseguró que “se desconocen los motivos de esta decisión”. Asfi, junto a la compañía FCC y la empresa Jarqui, iniciaron el pasado 10 de julio el proceso de diálogo competitivo

para presentar sus propuestas de construcción del pabellón para la Universiada de Invierno 2015.

El próximo 30 y 31 de julio, una mesa de contratación compuesta por un equipo multidisciplinar, que incluye economistas, ingenieros y técnicos de la Gerencia de Urbanismo, además de la Intervención General, evaluarán las garantías de las dos empresas que continúan en el procedimiento. “No podemos empezar una obra y que se quede parada por la insolvencia de la empresa. Sería terrible”, declaró Nieto.



Imagen del comité evaluador. G. H.

La ciudad se encargará de mantener las principales vías de acceso al PTS

Se tendrán que firmar unos estatutos similares a los de una comunidad de propietarios

M. Porcel / GRANADA

El Gobierno local ha suscrito un convenio con la Fundación del Parque Tecnológico de la Salud, por el que se compromete a mantener la zona residencial y las vías principales de acceso a la ciudad que atraviesan el campus, que son la Avenida del Conocimiento y Avenida de la Innovación. A cargo de la entidad urbanística

de conservación, constituida por el Ayuntamiento y el PTS, quedan todos los demás viales dentro del recinto.

La concejal de Urbanismo explicó que “el próximo paso es la firma de unos estatutos similares a los de una comunidad de propietarios. Cada propietario de cada parcela tiene su coeficiente de gastos de comunidad. Hay tres parcelas sanitarias que son de la Junta de Andalucía, siete parcelas de equipamiento de la Agencia Idea, dos de la Fundación del PTS, y cinco de la Universidad de Granada.

Granada

Los 200 trabajadores del CSIC en Granada se movilizan contra los recortes en ciencia

La protesta da continuidad al calendario que iniciaron los trabajadores del Instituto de Astrofísica la semana pasada



En la protesta participaron miembros de los cinco centros del CSIC en Granada.

PEPE TORRES

Efe / GRANADA

Cerca de doscientos trabajadores de los cinco centros del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en Granada se concentraron ayer de manera conjunta y durante media hora como medida de protesta contra los recortes en ciencia. En la movilización, celebrada en la Glorieta de la Astronomía de Granada, participaron empleados de la Estación Experimental del Zaidín, del Instituto de Parasitología y Biomedicina López Neyra, del Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra, de la Escuela de Estudios Árabes y del Instituto de Astrofísica de Andalucía.



Los trabajadores clamaron contra "los profundos recortes".

P.T.

Así lo explicó ayer el responsable de divulgación y comunicación de este último centro, Emilio José García, que denunció que a la falta de liquidez que en los últimos días ha paralizado la actividad de los investigadores, se suman los "profundos recortes" en las partidas asignadas a ciencia y tecnología.

Según indicó, con esos ajustes "costará mucho" volver a la posición de privilegio ganada con el trabajo del CSIC en los últimos años, que ha supuesto la participación en importantes proyectos genéticos, biotecnológicos, espaciales o relacionados incluso con el Bosón de Higgs.

Las movilizaciones, que ya se iniciaron la semana pasada en el Instituto de Astrofísica (IAA), co-

RIESGO

Los investigadores aseguran que "el problema de fondo es la situación de urgencia de la ciencia"

menzaron con motivo de una carta enviada desde la organización central del CSIC, en la que se informaba de que paralizaba los pagos (dietas o proveedores) hasta nueva orden por falta de liquidez.

Aunque recientemente se envió una nueva circular en la que se aseguraba la vuelta a la normalidad, la financiación que se han comprometido a aportar a los centros "apenas alcanza para cubrir las deudas acumuladas y no se descarta que pueda repetirse una situación similar".

Además, trabajadores del Instituto de Astrofísica de Andalucía señalaron que el "verdadero problema de fondo reside en la situación de urgencia de la ciencia española", que se halla "en riesgo de perder el tejido desarrollado en años de trabajo, su destacada posición en el ámbito internacional y a toda una generación de jóvenes científicos que están viéndose obligados a buscar trabajo en centros en el extranjero".

Montes Neiro, a las puertas de ser juzgado por calumnias a los funcionarios

Instrucción 9 ha acordado que se sigan por procedimiento abreviado las diligencias

R. G. / GRANADA

El Juzgado de Instrucción 9 de Granada ha acordado que se sigan por procedimiento abreviado las diligencias contra el exrecluso Miguel Montes Neiro, que salió de prisión el pasado mes de febrero tras más de 35 años entre rejas y un indulto del Gobierno, lo que le sitúa a un paso de la apertura de juicio oral por presuntamente haber calumniado con publicidad a los funcionarios de la cárcel de Albolote.

El magistrado Fernando Víctor Ramos comenzó la instrucción por este asunto después de la denuncia de la sección sindical de la Agrupación de los Cuerpos de la Administración de Instituciones Penitenciarias (Acaip) en la prisión granadina, que llevó ante la Fiscalía una entrevista que el ex reo concedió a un medio de comunicación en la que calificó a los funcionarios de "borrachos", y dio a entender con sus palabras que son "vagos y arbitrarios", así como "partícipes necesarios en el tráfico de bebidas alcohólicas o de la venta ilegal de teléfonos móviles", y todo ello "en el ejercicio de sus funciones".

Así las cosas, las partes personadas disponen de un plazo de diez días para que soliciten la apertura de juicio oral y formulen su escrito de acusación o pidan, por el contrario, el sobreseimiento de las actuaciones, según consta en el auto al que ha tenido acceso *Europa Press*.

Hoteles Meliá contrata a 87 desempleados de la provincia formados en los cursos de la cadena

Los granadinos trabajarán en los hoteles de Canarias, Baleares, Costa del Sol y Costa Brava

E. Press / GRANADA

Un total de 87 desempleados de la provincia de Granada han conseguido un contrato de trabajo en los establecimientos de la cadena Meliá Hotels International gracias a su participación en los cursos de Formación Profesional para el Empleo (FPE) de la Junta de Andalucía impartidos por Centro de Formación Sol Meliá de Granada.

Los alumnos se han incorporado a las plantillas de los establecimientos que el grupo hotelero tie-

ne abiertos en Canarias, Baleares, Costa del Sol y Costa Brava, destinos que fueron acordados en febrero en una reunión celebrada entre los directivos de la cadena y la delegada de Empleo, Marina Martín, en función de las necesidades de personal de cada hotel, según informó ayer la Junta.

Así, de los 105 alumnos que han participado en los cursos de FPE, financiados por la Junta con más de 500.000 euros, 87 han conseguido completar la formación con un contrato de trabajo de al menos seis meses de duración en los establecimientos del grupo, "superando un año más, el compromiso de contratación que adquie-



Los cursos fueron impartidos por el Centro de Formación Sol Meliá.

G.H.

re la escuela de, al menos, el 60% del alumnado", celebró Martín.

La escuela de hostelería Sol Meliá ha impartido en su XX edición un total de siete cursos de FPE: cuatro en la especialidad de cocina, dos de restaurante y uno de recepcionista, acciones que se han desarrollado en los hoteles que el grupo tiene en Sierra Nevada y en la capital granadina y que han tenido una duración de entre 600 y 830 horas.

En cuanto al perfil de los alumnos, la delegada explicó que "el colectivo más numeroso ha sido el de las personas de entre 40 y 47 años que procedían del sector de la construcción y que necesitaban formarse para buscar empleo en otras actividades", aunque también han participado en las acciones formativas jóvenes de entre 20 y 24 años que han encontrado su primer empleo en el grupo Meliá Hotels.

VV



www.gradahoy.com

INFORMACIÓN Aumentan las consultas de hombres al teléfono y la web de información sexual 'Yaperollama' que gestiona el Instituto de la Juventud

VivirVerano

TALLERES • INICIATIVAS PARA LA INFANCIA Y LA ADOLESCENCIA

Nuevas tecnologías ADICTIVAS

El área de Bienestar Social e Igualdad de Oportunidades aprobará el tercer Plan Municipal sobre Drogodependencia y Adicciones • Los talleres irán encaminados a jóvenes de entre 10 y 18 años

● PREVENCIÓN

El objetivo es informar y concienciar

Pilar Constán / GRANADA

Las nuevas tecnologías, en muchos casos, hacen más fácil el día a día de las personas. Mediante un dispositivo tecnológico se pueden subir o bajar las persianas de una casa, encender las luces o incluso empezar a cocinar sin que se haya llegado al hogar. Internet ofrece la posibilidad de contactar con las personas que no están cerca pero también presenta peligros, entre ellos destaca la adicción.

Contra esta realidad pretende luchar el área de Bienestar Social e Igualdad de Oportunidades, según explicó ayer Fernando Egea. "Llevamos trabajando tiempo en el problema de las adicciones a las nuevas tecnologías, pero en este sentido vamos a profundizar más", aseguró. El área lleva a cabo diversos planes encaminados a evitar cualquier tipo de adicción por parte de los niños y los adolescentes. En este sentido Egea expresó su deseo de que el tercer Plan Municipal de Drogodependencia sea aprobado en el próximo pleno. El concejal señaló su satisfacción por dicho plan, ya que cuenta con el apoyo del resto de partidos.

El anterior estuvo vigente desde 2006 y cuenta con cuatro progra-



El Ayuntamiento aprobará un plan contra las adicciones entre la juventud.

GRANADA HOY

mas que tienen la intención de solventar los problemas de los jóvenes en temas de drogas. El primer proyecto, *Granada sin drogas*, atendió en los últimos cinco años a 62.470

personas que participaron en talleres formativos, en actividades de ocio nocturno y recibieron información y material de divulgación a través de las actuaciones de sensi-

bilización social. En segundo lugar se llevó a cabo el programa *Rebelate, vive sin drogas* del que se beneficiaron 7.820 menores que desarrollaron actividades deportivas, cul-

turales, lúdicas y formativas. Por otro lado el Centro de Encuentro y Acogida (CEA) alojó a 5.133 pacientes y atendió a otros 156.906. En este punto Egea recordó que se trata de un colectivo con una alta adicción a las drogas y que presentan un perfil en el que salir del problema no resulta una tarea fácil. "Se trata de personas que tienen dificultades para dejar la droga, pero al menos aquí encuentran un techo en donde descansar, alimentarse y encontrar toda la

PROGRAMAS

El proyecto cuenta con cuatro puntos para evitar el consumo de estupefacientes en niños

información que necesitan en este sentido", afirmó el concejal.

"Es fundamental la prevención con una orientación a la infancia. Es la herramienta indispensable para evitar el consumo", aseguró Egea. Por eso, según declaró el concejal, se quiere aprobar el nuevo plan que además de incluir estos proyectos sumará otros nuevos para conseguir su objetivo. Ente ellos destacó los talleres contra la adicción a las nuevas tecnologías, vida sin tabaco o la promoción de hábitos saludables.

Neuro Bio, premio Andalucía de Investigación

Redacción / GRANADA

La Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía ha concedido a Neuron Bio el XVI Premio Andalucía de Investigación al Fomento de la Investigación Científica y Técnica "por su trayectoria empresarial centrada en la biotecnología y su compromiso con la investigación, la innovación y el desarrollo

tecnológico en Andalucía". El jurado ha destacado "su actividad en el área sanitaria, la sostenibilidad energética y el medio ambiente y el agroindustrial, en el que desarrolla importantes proyectos de investigación".

En el jurado de esta edición han estado presentes los rectores de las universidades públicas andaluzas, los premiados en años anteriores, así como diversas personalidades.

El director general de la empre-

sa, Javier Velasco, ha mostrado su satisfacción por el galardón y ha subrayado que el Gobierno andaluz ha premiado así "al trabajo de todo el equipo y a uno de los principales retos de Neuron Bio como compañía: hacer de la investigación uno de los pilares que hacen avanzar la sociedad y mejoran el bienestar de las personas".

Otros premiados en las distintas modalidades convocadas han sido la profesora de investigación

del CSIC Carmen Hermosín Gaviño; el catedrático de la Universidad de Granada Luis Rico Romero y el profesor de la Universidad de Granada Pedro Medina. También se ha concedido el premio 'Antonio de Ulloa' en arquitectura e ingeniería al catedrático de la Universidad de Córdoba Elías Feres, así como el 'Columela' para el área de ciencias de la salud al catedrático de la UGR Federico Garrido Torres-Puchol.



Javier Velasco.

ARCHIVO

Residencia Canina

EL SAGASTA

Escuela de Adiestramiento

Ctra. Granada-Churriana-Las Gubias. Polígono 9 Parcela 58 • Tifs.: 958 25 46 14 • 671 03 54 44

Vivir Verano



LO MÁS
DESTACADO

Ciclo de flamenco para el Verano en el Corral del Carbón

La XIV edición del ciclo de flamenco de Los Veranos del Corral presenta esta noche la actuación de cordobesa Carmen Rivas "La Talegona". La actuación tendrá comienzo a las 22.30 horas en el Corral del Carbón. Las entradas se pueden adquirir en la taquilla del mismo con un precio de 16 euros. Descuentos Carnet Joven, tercera edad y grupos.

BAILE

● Pilar Fajardo abre esta noche el IX Festival de Flamenco de Almuñecar con un espectáculo llamado *Sal y embrujo*. En el parque El Majuelo a las 22:00 horas.



La Alhambra abre al público la Torre de los Picos

El Patronato de la Alhambra abre al público durante el mes de julio el baluarte y caballerizas de la Torre de los Picos, uno de los accesos por el norte que comunicaba la ciudad con la Alhambra, junto a la Puerta de las Armas en la Alcazaba. La visita puede hacerse cada martes, miércoles, jueves y domingos de 8.30 a 20.00 horas.

El día por delante

26 jueves
Envíanos tus convocatorias a cultura@granadahoy.com

Convocatorias

GRANADA

Los jardines de Sorolla

El encuentro de Joaquín Sorolla con Andalucía y la influencia que ejercieron en él los patios y jardines árabes de algunos de sus rincones, en especial de la Alhambra, centran una exposición que reúne casi medio centenar de obras de su faceta más modernista. Bajo el nombre 'Sorolla. Jardines de luz', la exposición está compuesta por 45 cuadros procedentes del Museo Sorolla (23) y de instituciones y colecciones privadas de todo el mundo (22), algunas de las cuales se exponen al público por primera vez.

● Museo de Bellas Artes del Palacio de Carlos V.

'Titeres. 30 años de Etcétera'

El Parque de las Ciencias acoge hasta julio del próximo año la exposición *Titeres. 30 años de Etcétera* en la que se realiza un exhaustivo repaso a la compañía granadina dirigida por Enrique Lanz. Centenares de marionetas, algunas de ellas de tamaño gigantesco en una monumental muestra de arte. En la muestra se podrán contemplar, además, documentos y fotografías del abuelo de Enrique Lanz, Hermenegildo que, gran amigo de Federico García Lorca y Manuel de Falla, realizó con ellos 'El retablillo de Don Cristóbal' en los años veinte.

● Parque de las Ciencias.

'Vidas gitanas'

El Centro Cultural CajaGranada presenta *Vidas Gitanas. Lungo drom*, exposición que ofrece un recorrido histórico desde la llegada de los gitanos a España -procedentes de la India en el siglo XV- hasta nuestros días. El objetivo principal de la muestra es combatir los estereotipos ancestrales ligados a este pueblo, en gran parte limitados a lo folclórico.

La exposición está integrada por más de 400 piezas entre fotografías históricas y contemporáneas; videos, documentos, objetos etnográficos y cotidianos; elementos interactivos y tecnología de vanguardia para ofrecer una visión moderna de la presencia en nuestro país del pueblo gitano, de sus formas de vida y de sus aportaciones culturales.

● Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía.

Jesús Conde

La Casa de los Pisa, sede del Archivo Museo San Juan de Dios acoge, durante todo el verano la exposición 'Los espacios olvidados' de Jesús Conde, en la que el pintor mallagueño afincado en Granada ha retratado los rincones más parecidos de ciudades como Granada, Tetuán o Xauen y paisajes de la Alpujarra. Conde quiere demostrar con ello la similitud entre lugares que están en distintos continentes pero que tienen un pasado común.

● Casa de los Pisa.

Museo de la Alhambra

El Museo de la Alhambra ocupa el ala Sur de la planta baja del Palacio. Se distribuye en siete salas ordenadas cronológicamente, dedicadas a la cultura y al arte hispanomusulmán. De martes a sábado, excepto días festivos, de 09.00 a 14.00 horas. Acceso gratuito para españoles y demás ciudadanos de la Unión Europea.

● Palacio de Carlos V.

'Tyrannosaurus rex'

¿Quién era el Tyrannosaurus rex? ¿fue cazador o carroñero? Este dilema científico es el hilo conductor de *Tyrannosaurus rex*, un gran montaje expositivo que invita al público a utilizar la metodología científica para analizar las 'pruebas' que encontrará en grandes es-

¿QUÉ COMEMOS HOY?

por Laura Vichera lvichera@gruposjoly.com

'Saltimbocca' de pollo y albaricoques

Para cuatro personas:

Una docena de filetes de pechuga de pollo de corral ■ 6 albaricoques no muy maduros ■ un diente de ajo ■ una nuez de jengibre fresco ■ una cucharadita de azúcar moreno ■ ralladura y zumo de naranja ■ caldo de ave desgrasado ■ 1/2 vasito de vermouth blanco seco ■ unas gotas de vinagre balsámico ■ unas hojas de salvia ■ unos granos de pimienta rosa ■ sal y pimienta negra molida ■ harina para rebozar ■ una cucharada de mantequilla ■ aceite de oliva

● Una vez lavados los albaricoques, retirar el hueso y se pasan a una sartén grande con la mantequilla, la cucharadita de azúcar y unas gotas de vinagre. Saltear a fuego vivo para que se doren pero no se ablanden demasiado sartén. Los sacamos a un plato y se reservan.

● Luego, limpiar los filetes de pollo de

grasa, los aplanamos con el rodillo y se extienden en una fuente grande.

● En el mortero machacamos la ralladura de piel de naranja con el diente de ajo, unas hojas de salvia picadas, el jengibre rallado y una pizca de sal. Agregar unas cucharadas de zumo de naranja y volcar sobre los filetes de pollo. Tapar con film y dejamos un ratito en el frigorífico.

● Media hora después, escurrir bien los filetes y sobre cada uno de ellos colocamos medio albaricoque, cerrar en forma de pañuelo y sujetar con un palillo.

● Los pasamos por harina, agregar una pizca de aceite a la sartén y los doramos unos minutos por cada lado. Luego, agregar el vermouth, sacudir la sartén y, una vez evaporado el alcohol, agregar el caldo y dejamos a fuego suave unos veinte minutos. Acompañar con cuscús al vapor.

Vinos de Granada

Nombre de la bodega	FINCA CUATRO VIENTOS S.L
Nombre del vino	MARQUES DE LA CONTRAVIESA BARRICA
Añada del vino	2006
Tipo de uva	Tinta
Varietal de la uva	TEMPRANILLO, MERLOT Y CABERNET FRANC
Tipo de Barrica	12 MESES EN BARRICA DE ROBLE
Contacto de la bodega	bodegacuatrovientos@gmail.com - Tlf: 958 95 69 58
Observaciones	Condiciones climáticas, geográficas y orográficas con vientos en intensidad a una altitud media de 1.000 m, equidistantes entre Sierra Nevada y el mar Mediterráneo. Color rojo granate con ribete morado, aromáticos de az pino por barrica. Nota suave destacando las aromas a frutas rojas junto a los tonos dulces cedidos por la barrica. En boca destaca su cuerpo estructurado, largo y de cuerpo justo-por boca.



Cocina en la blogosfera blogs.gruposjoly.com/que-comemos-hoy

LA RECOMENDACIÓN

Música

'The Little Skylark Coro'

Esta noche se celebra en el Hospital Real un concierto del Coro Juvenil The Little Skylark Coro de Cantón, China, organizado por el Instituto Confucio de la UGR, a las 20.00 horas. El elenco procedente de Guangzhou, que sigue su gira por Andalucía, está compuesto por 50 jóvenes de edades comprendidas entre los 14 y los 18 años e interpretará canciones populares de su país. Es uno de los mejores coros juveniles de China y tiene una larga trayectoria y ha obtenido numerosos galardones competicionales internacionales.



The Little Skylark Coro en una de sus actuaciones.

G.H.